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Aos 11 (onze) dias do mês de maio do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma On-line com as presenças 
dos vereadores Alan Balbino, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, 
Eduardo Canuto, Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, Fabio Costa 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, José Marcio Filho, João Catunda Leonardo Dias, 
Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Samyr Malta, Silvania 
Barbosa, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi justificada a ausência dos demais 
vereadores. Ata da sessão anterior aprovada. Passando para o grande 
expediente como Primeiro orador vereador João Catunda faz referência com 
satifacao ao ato do Prefeito JHC, secretário de saúde Pedro Madeiro e o 
secretário Gleidson Moura em priorizar a vacinação dos profissionais da 
educação que terá início a partir de amanhã dia 12 de maio, sendo um passo 
importante para o retorno das aulas em Maceió, onde sabemos da 
essencialidade da educação. Segundo orador vereador Joãozinho solicita do 
Presidente vereador Galba Novais Netto, que se coloque em pauta no dia de 
hoje requerimento de autoria desse vereador de número 001/2021. O 
presidente diz que vai fazer o possível para atender à solicitação do orador, 
ressaltando que as pautas que estão sendo priorizadas são as demandas e 
temáticas que trata da COVID. Terceira oradora vereadora Olivia Tenório faz 
referência aos cuidados para não contaminação da COVID, onde só com a 
vacinação vamos vencer esse vírus e temos que continuar respeitando o 
distanciamento, o uso de marcaras e todos os protocolos devidos. Diz que 
estamos vivenciando pessoas sendo contaminadas e que essa doença mata 
e não só os idosos e pessoas com alguma comorbidade são mais vulneráveis 
como acreditávamos o COVID mata todas as idades, cores, gêneros e classe 
social passando a citar como exemplo a morte do ator e humorista Paulo 
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Gustavo que teve toda atenção médica e hospitalar e mesmo assim 
infelizmente venho a falecer. Em seguida também parabeniza o governo JHC 
no tocante a vacinação para os profissionais da educação dentre outros. Para 
concluir registra que essa vereadora foi se vacinar no hospital da mulher, onde 
se iniciou vacinação para as mulheres gestantes, em tempo que também 
parabeniza as ações do Governo do Estado na pessoa do Governador Renan 
Filho. Quarto orador vereador Fernando Holanda registra com satisfação com 
a inauguração da Casa da Mulher Alagoana que vai dar acolhimento as 
mesmas que sofrem violência e essas mulheres vão ser assistidas de forma 
jurídica com psicólogos, assistentes sociais dentre outros, em tempo que 
parabeniza a Prefeitura, Governo do Estado, Tribunal de Justiça e a OAB. 
Logo após também parabeniza toda a equipe da secretaria da fazenda e em 
especial o Superintendente da Receita Francisco Suruagy, onde mesmo com 
toda essa pandemia conseguiu ter um grande resultado acrescido no 
quantitativo sob a receita do ICMS do quadrimestre comparando com a do ano 
passado com todo o planejamento do governo contemplando vários 
investimentos em nosso estado a exemplo do pagamento dos salários em dia 
e a possibilidade do reajuste salarial do funcionário público, bem como 
melhorias para o nosso Estado e Município. Quinto orador vereador Dr. 
Valmir parabeniza o Executivo no tocante a iniciativa que foi realizada no 
último sábado para propiciar a conservação das vacinas. Cita a importância 
da aliança entre partidos para reconstruir a democracia do Brasil sob a 
liderança do Presidente Lula e buscarmos políticas públicas para atenuar as 
demandas da população. Ateve-se a Lei Orgânica de Maceió passando a 
discorrer sobre a mesma e até o momento a LDO (Lei de Diretrizes 
Orçamentária) não chegou a essa Casa para discutirmos, analisarmos qual as 
melhores indicações e que as mesmas se coadune com os anseios e 
necessidades da população de Maceió. Sexto orador vereador Francisco 
Holanda Filho diz que esteve com a categoria do segmento de eventos 
acompanhando uma manifestação sendo discutido as dificuldades que a 
mesma vem passando nessa pandemia, a categoria como um todo vem 
sofrendo e não só os que trabalham com eventos de grande porte, todos estão 
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sofrendo empregados diretos e indiretos que sobrevivem de eventos menores 
como aniversários e casamentos dentre outros. Diz que temos que respeitar o 
distanciamento, porém temos que buscar uma nova forma para o retorno dos 
eventos de forma segura, estabelecendo novos padrões de relacionamento, 
onde espera o apoio do poder público. Discorre sobre o Plano Diretor para o 
crescimento da nossa Cidade, em tempo que parabeniza a secretaria da 
fazenda do estado no tocante ao desconto a todas as empresas do simples 
nacional, lamentando que outras categorias de empresa não foram 
comtempladas. Diz que vai trabalhar indicação de projeto de Lei para isenção 
da taxa de localização e descontos no IPTU para bares, restaurantes e casas 
de eventos. Em aparte vereador Leonardo Dias fala que corrobora com a 
iniciativa do orador e espera que o prefeito possa atender a esse pleito para 
ajudar o setor produtivo Sétimo orador vereador Cleber Costa compartilha da 
alegria do vereador João Catunda referente a iniciação da vacinação para os 
professores, onde temos que retornar com as aulas municipais. Fala que 
tomou conhecimento da votação nesse parlamento relacionado ao FUNDEF, 
onde solicita da mesa que adie essa votação para esperar o resultado da 
reunião do Prefeito com o SINTEAL. Prolongamento do Expediente; 
Solicitação de Regime de urgência do Poder Executivo Municipal, mensagem 
número 052/2021; Atestado do vereador Davi Davino que se licencia por 8 
dias de suas atividades parlamentar; Projetos de Lei da Vereadora Silvania 
Barbosa, protocolos de números 05070019/2021, 05070018/2021 e 
05070017/2021; Projeto de Lei do vereador Cleber Costa, protocolo de 
número 05040034/2021; Projetos de Lei do vereador Fernando Holanda, 
protocolos de números 05040054/2021 a 05040057/2021 e 05010019/2021; 
Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias, protocolo de número 
5060041/2021. O Senhor Presidente traz explicações a todas as comissões 
dessa Casa, no tocante a solicitação de regime de urgência do executivo, onde 
as orientações seguem a analisa da procuradoria deste Parlamento, em tempo 
que agradece a interlocução do Líder do Governo Siderlane Mendonça junto 
ao executivo. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum 
regimental para deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e 
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Requerimentos de números e autorias; Questão de ordem vereadora Olivia 
Tenório solicita explicações sobre a votação do FUNDEF em regime de 
urgência. O Senhor Presidente novamente traz explicações como se dá o rito 
especial em caráter de urgência, não preterindo nenhum dos vereadores de 
suas devidas informações de como vai se dá o tramite legal junto a apreciação 
e votação da matéria em questão. Pela ordem o vereador Siderlane Mendonça 
corrobora como vai se dar a tramitação dessa votação de forma sensata, em 
tempo que os vereadores; Leonardo Dias, Joao Catunda e Cleber Costa 
também fizeram uso da palavra discorrendo sobre o tema em questão. Dando 
continuidade a leitura da Ordem do Dia. Requerimento da Olivia Tenório, 
protocolo de número 0490003/2021 em discussão única; Requerimentos da 
vereadora Silvania Barbosa, protocolos de números 05070021/2021, 
05070020/2021 e 03260007/2021 todos em discussão única; Requerimentos 
do vereador Fernando Holanda discutido pelo autor, protocolos de números 
04020002/2021, 04020001/2021,03250019/2021 todos em discussão única. 
Requerimento do vereador Samyr Malta discutido pelo autor, protocolo de 
número 05070063/2021; Requerimento do vereador Dr. Valmir, protocolo de 
número 05090001/2021 em discussão única; Indicações do vereador Brivaldo 
Marques discutido pelo autor e os vereadores; Cal Moreira, Marcelo Palmeira 
protocolos de números 05070015/2021, 05060042/2021, 05060039/2021, 
05060026/2021 a 05060030/2021, 05060022/2021 a 05060024/2021, 
05060020/2021, 05050058/2021 e 05050056/2021 todos em discussão única; 
Indicações do vereador Cal Moreira 05060040/2021 e 05060034/2021 todos 
em discussão única; Indicações do vereador Cleber Costa discutido pelo 
orador, protocolos de números 05100010/2021, 05060012/2021, 
05060007/2021 e 05060003/2021 todos em discussão única; Indicações do 
vereador Fábio Costa, protocolos de números 05060047/2021, 
05060046/2021 todos em discussão única; Indicações Fernando Holanda 
discutido pelo orador, protocolos de números 05070073/2021 a 
05070084/2021, 05070067/2021 a 05070071/2021 todos em discussão única; 
Indicações do vereador Leonardo Dias, protocolos de números 
05060044/2021, 05060043/2021, 05060035/2021, 05060017/2021 todos em 
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discussão única; Indicações do vereador Luciano Marinho discutido pelo autor, 
protocolos de números 05070064/2021, 05100001/2021 e 05100002/2021 
todos em discussão única. Expediente Final, vereador Marcelo Palmeira faz 
uso da palavra para discorrer sobre os recursos do FUNDEF, onde são 
recursos transferidos para cidade de Maceió que foi enviada ao nosso 
município na gestão passada que com orgulho esse vereador foi vice prefeito 
e acertadamente há época o Prefeito Rui Palmeira definiu que a procuradoria 
do Município resolvesse essa questão e a ação tramitou na justiça federal com 
sucesso, bem como parabeniza o Prefeito JHC por essa luta para que o rateio 
seja feito e com maturidade e logo seja votado esse projeto nessa Casa.  
Vereador Leonardo Dias faz convite a todos que acreditam em um Brasil 
melhor para participar na próxima quinta feira da inauguração do viaduto da 
polícia federal e inauguração do residencial Oiticica, onde se fara presente o 
Presidente da República Jair Messias Bolsonaro. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 
horário regimental. Maceió, 11 de maio de 2021 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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